
 
FDP zu Abwassergebühren 
 
Zu der noch immer nicht geregelten Abwassergebühr (AG) bittet die FDP-Fraktion die Verwaltung um 
Prüfung, ob die Erhebung mit den Bescheiden über Steuern (Grundsteuern) und sonstigen Abgaben 
erfolgen kann. 
 
"Unserer Kenntnis nach wird dieses Verfahren in anderen Kommunen, z.B. Tönisvorst praktiziert, oh-
ne dass dies rechtlich beanstandet wird. Wenn dies der Fall ist, sollten wir bald möglich zu dieser Re-
gelung finden, denn die in Krefeld seit Monaten bestehende Rechtsunsicherheit ist für die Bürger nicht 
nachvollziehbar und für die Politik nicht akzeptabel", erklärt FDP-Fraktionsvorsitzender Joachim C. 
Heitmann. 


